

Entwurf

Antrag des Seniorenrats

Lt. Bericht der Wilhelmshavener Zeitung vom 21.03.2024 wird im Zuge der Sanierungsarbeiten im Stadtpark u. a. auch der Spielplatz vergrößert und völlig neu angelegt. So soll eine Spiel- und Kletterlandschaft mit unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden entstehen sowie Spielinseln für Kleinkinder, ein Matschparadies u. ä.

Der Seniorenrat der Stadt Wilhelmshaven regt an und beantragt, auch für Erwachsene, insbesondere die ältere Generation Geräte zu installieren, die Bewegung in den Alltag bringen, die Muskulatur stärken, das Gleichgewicht fördern, die Beweglichkeit erhalten und das Herz-Kreislauf-System in Schwung bringen. Dafür gibt es die verschiedensten Outdoor-Geräte.

Sollte das aufgrund der bereits veranschlagten Mittel im Rahmen der jetzigen Sanierungsarbeiten nicht mehr möglich sein, regen wir entsprechende Maßnahmen an anderer Stelle an.

Wilhelmshaven, den 08.04.2024